



Nombre de alumno: Luis Ángel López Méndez.

Nombre del profesor: José Mauricio Gómez Padilla.

Nombre del trabajo: Ensayo.

Materia: Patología y técnicas quirúrgicas de ovinos y caprinos.

Grado: 5°

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 28 de marzo del 2025

Garrapatas

Hablaremos un poco sobre las garrapatas, son conocidas como 2 "Géneros" las blandas y las duras, se dice que el control de estas nos evita o no, nos arriesgamos a tener una enfermedad, las cuales son muy fáciles de contagiar, por que dichos ectoparásitos, se alimentan de la sangre y es muy fácil el contagio, mas como esta en torrente sanguíneo, existe la propagación de la enfermedad, de las cuales hablaremos unas de esas, aclaro no es la única que existe pero en estas daremos énfasis, como primera enfermedad, será la babesia, causada por apicomplexos de género babesia, son parásitos intracelulares que desarrollan su ciclo de vida completo, donde la garrapata cumple el rol del hospedador, se dice que el ganado bovino es el principal hospedador, causando signos como; anemia hemolítica, fiebre, postración, aborto y fertilidad temporal, como segunda será la anaplasosis causada por bacterias intracelulares que infectan a los eritrocitos, causando fiebre y anemia causando una sangre clara y acuosa, el brazo agrandado y edematizado, estas enfermedades se pueden controlar con un amitraz se utiliza en baños de inmersión o aspersión, recalco no es el único medicamento que se puede utilizar, pero con este baño, se puede erradicar a la garrapata, las cuales son transmisoras de dichas enfermedades.